

سيرة ذاتية
(C.V)

AHMED SAID MAHMOUD AL SAYED		احمد سعيد محمود السيد	الاسم Name
Contact information		معلومات الاتصال	
Mobile phone	00966566776721	الهاتف	
E – Mail	As599204@gmail.com	البريد الالكتروني	
Personal information		البيانات الشخصية	
Nationality	EGYPTIAN	مصري	الجنسية
Date of birth	1991-01-18	1991-01-18	تاريخ الميلاد
Social status	MARRIED	متزوج	الحالة الاجتماعية
Qualification		المؤهل العلمي	
Bachelor of Commerce (Accounting) University : Zagazig University Year : 2013		حاصل علي بكالوريوس تجارة تخصص محاسبة جامعة الزقازيق 2013	
Training Courses		الدورات التدريبية	
*Excellent Command In Computer Skills (Windows – Internet – Ms Office). In Addition I Can Use Photoshop Application In Good Way *Holds a License to the International Computer Driving ICDL *Perfect Manner in using Computer Devices such as (Scanner, Printers)		*حاصل علي الرخصة الدولية لقيادة الحاسب الالي ICDL *لدي المهارة في استخدام اجهزة الطباعة والاسكانر والتعامل مع كافة انواع الحواسيب الالية *استخدام برنامج الاوفيس بصورة احترافية (ورد- اكسل – بوربوينت) *تدربت في عدة ورش عمل بالقاهرة علي كيفية البحث ودورة في الموارد البشرية	
Present position		الخبرات العملية	
*From June 2013 to March 2015 working for Al-Fajr Office for Internal Audit and Accounts *From June 2015 to June 2016 working as an accountant with Al Olayan Contracting Est *From August 2016 until now, I work as an accountant and director of the archive and transaction management department at Zahid Company for Legal Consultations		من شهر يونيو سنة 2013 حتي شهر مارس سنة 2015 العمل لدي مكتب الفجر للمراجعة والحسابات الداخلية من شهر يونيو 2015 حتي شهر يونيو 2016 العمل محاسب لدي مؤسسة العليان للمقاولات من شهر اغسطس 2016 حتي الان العمل محاسب ومدير قسم الارشيف وادارة المعاملات لدي شركة زاهد للاستشارات القانونية	